

## NIÑO DE 4 AÑOS FUE HALLADO DEAMBULANDO SOLITARIO POR LAS CALLES DE PUNTA ARENAS

Pareja lo encontró y entregó a Carabineros.

Un nuevo caso relacionado con un niño extraviado y deambulando por las calles de Punta Arenas, quedó en evidencia este domingo cuando una pareja entregó a Carabineros a un pequeño de tan sólo 4 años.

De acuerdo a la información proporcionada por la policía uniformada, a las 10:40 horas ingresó un llamado telefónico a la Central de Comunicaciones de Carabineros (Cenco), dando cuenta que un menor había sido visto caminando solo en el sector de Avenida España y calle Manantiales, sector norte de Punta Arenas. Al concurrir personal policial no se logró dar con el menor. Sin embargo, media hora después una pareja llegó con el pequeño hasta la Primera Comisaría.

Como lo estipula la ley, Carabineros cursó la denuncia por vulneración de derechos, llevando al pequeño hasta el Hospital Clínico para el trámite de constatación de lesiones y entregándolo luego al Hogar Ignazio Sibillo. Se señaló que el menor se encuentra internado en la residencia y que los fines de semana es retirado por familiares.

Con éste ya suman tres los casos de niños que son hallados deambulados por las calles de Punta Arenas durante los últimos meses.



2690 total visits, 2 visits today